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委員長の白鳥さん（中央） 

藤枝中の生徒が 
医療従事者へのメッセージと寄付金を 

市立総合病院へ届けました 

 9月11日（金）、藤枝中学
校の福祉専門委員会の生徒が校
内の募金活動で集まった寄付金
61,282円と医療従事者への
メッセージカードを市立総合病
院へ届けました。式典では中村
利夫院長より感謝状が贈呈され
ました。 

 昇降口前では先生方による
健康チェックとアルコール消
毒が行われていました。 

 医療従事者へのメッセージカードは福祉専門委員会16人に加え、ボラ
ンティアの生徒が作成しました。感謝や応援の気持ちを記すとともに、感
染症対策について自分たちの決意（宣言）を記したものとなっています。 

 福祉専門委員会 委員長の白鳥 颯大（しらとり
そうた）さんは、「新型コロナウイルスの感染が
再び拡大している中で、今一度感染意識を高める
とともに、医療従事者へ感謝の気持ちを伝えるた
めに募金活動をやろうと考えた。７月20日から
始め、最初はなかなか募金が集まらなかったが、
校内放送で呼びかけるなど声かけをすることで 

募金活動の様子 

徐々に募金してくれる人が増えてきている。」と活動の経緯を話しました。 
 募金した生徒からは、「家族で貯めたお金を募金した」「自分のお小遣
いから募金した」との声が聞かれました。 
 
 今回の活動で集まった分は、福祉専門委員会とボランティアの生徒で作
成した医療従事者へのメッセージカードとともに、8月下旬以降に藤枝市
立総合病院へ届ける予定です。 

健康チェック アルコール消毒 

藤枝中学校 
登校時の感染予防対策 

 藤枝中学校福祉専門委員会では、夏休み前の数日間、朝の登校
時間に昇降口で募金活動を実施。あわせて委員会と有志の生徒が
医療従事者へ向けたメッセージカードを作成しました。 
 
 今回の活動について、福祉専門委員会 委員長の白鳥 颯大（し
らとりそうた）さんは、「コロナ禍でも頑張ってくれている医療
従事者の皆様に感謝しています。自分たちにできることを考えて
活動を始め、だんだんと募金活動に協力してくれる人が増えてく
れてうれしかったです。」 
 
 中村院長は「日常の生活でいろいろなことが制限される中で、
医療従事者のことを考えてくれてうれしい。これからも頑張れま
す。」と述べました。 

中村院長に寄付金を渡す白鳥委員長 医療従事者へのメッセージカード 


